



## **INFORMACIÓN LOCAL**

### **Grupo Municipal Popular - Vinaròs**

El equipo de gobierno de Vinaròs dio la espalda a la Estrategia Territorial de la Comunidad Valenciana que presentó el Conseller Cotino

## **El alcalde Romeu elude su responsabilidad**

**Vinaròs 28-01-2010**

Ni el alcalde ni ningún teniente de alcalde, ni ningún miembro del equipo de gobierno del Ayuntamiento de Vinaròs, ni de los que tienen dedicación exclusiva, se dignó asistir a la presentación de la estrategia de la Comunitat Valenciana del área funcional de els Ports-Baix Maestrat. Estaban invitados especialmente para asistir a la reunión que presidió el conseller de Medio Ambiente, Agua, Urbanismo i Vivienda, Juan Cotino y que se ha celebrado en el Salón de Plenos del Ayuntamiento de Benicarló.

Estuvieron presentes alcaldes y concejales de prácticamente todos los ayuntamientos de la zona, alcaldes populares y alcaldes socialistas pero ningún representante del equipo de gobierno de Vinaròs. La ausencia resultó muy significativa pues se produce al día siguiente de que el alcalde afirmara que ellos asisten a todos los actos que se les invita y aprovechara para llamarnos a los concejales del PP hasta maleducados por no asistir al acto protocolario de la primera piedra de la tercera fase del paseo marítimo.

Sobre nuestra ausencia, ya explicada y que fue premeditada para expresar públicamente nuestro rechazo a la chapuza y el despilfarro que ha supuesto el capricho de Romeu y Balada tal como se ha desarrollado la remodelación de la primera fase del paseo y que no gusta a la mayoría de los vinarocenses.

El PP no asistió a un acto protocolario, que solo servía para conseguir una foto que no nos quisimos hacer porque no queremos ser cómplices de lo que puede resultar otro despropósito millonario.

Lo presentado este miércoles en Benicarló, si precisaba la presencia y participación del equipo de gobierno, que no estuvo presente y que le dio la espalda a la estrategia Territorial de la Comunidad Valenciana que es el instrumento de planificación espacial que establece los criterios, directrices y recomendaciones a aplicar en materia de política territorial para nuestra comarca con criterios funcionales, urbanísticos y estratégicos.

Yo no les voy a llamar maleducados por no asistir, ni siquiera voy a pedirle al sr. Romeu alcalde de Vinaròs que se retracte y pida disculpas, supongo que tenía otras ocupaciones más importantes para eludir sus responsabilidades por dejar pasar la oportunidad de hacerse oír y reivindicar para nuestra ciudad aquello que considerase oportuno. El exige lo que él no hace, el nos pide lo que él no cumple. En definitiva no está a la altura del alcalde que Vinaròs precisa y a los últimos hechos nos remitimos, en la tónica de siempre, no lo hace peor porque no se entrena porque no creo que no asistiera porque se haya exiliado de Vinaròs